

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

DECLARATION DU TCHAD A L'OCCASION DE L'EXAMEN PERIODIQUE
UNIVERSEL DE LA NAMIBIE, LE 18 JANVIER 2016

Monsieur le Président,

Permettez-moi de saluer chaleureusement la délégation de la Namibie, de lui souhaiter la bienvenue et de la remercier de la présentation claire de son rapport national dans le cadre du 2nd cycle de l'Examen Périodique Universel (E.P.U.).

Après avoir écouté attentivement l'exposé introductif du rapport national, ma délégation tient à saluer les efforts remarquables des autorités namibiennes dans la mise en œuvre des recommandations issues du premier examen qui a eu lieu en 2011.

La Namibie est partie aux principaux instruments juridiques internationaux en matière des droits de l'homme et coopère avec les organes conventionnels auxquels elle présente des rapports.

La Namibie accueille favorablement les demandes de visites des procédures spéciales du Conseil des Droits de l'Homme.

Le Tchad encourage la Namibie à honorer ses engagements pris lors du premier examen.

Je vous remercie, Monsieur le Président.